

## Fernández Noroña lamenta no haber sido incluido en cena de candidatos presidenciales

El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, lamentó que el presidente López Obrador lo haya excluido de la cena que tuvo el lunes pasado con los gobernadores de Morena y los otros aspirantes a la candidatura presidencial de su movimiento. Fernández Noroña aseveró que no pide nada, que decidan lo que quieran, que establezcan el método que mejor convenga a su interés pero que él participará y aspira a ganar.

https://drive.google.com/file/d/15qVimDHYn91EukLVGwpCZ-gLulcQhJTd/view